



Erschließung Gewerbegebiet „Am alten Bahnhof“ in der Gemeinde Halsbrücke

Projektbeschreibung:

Die Gemeinde Halsbrücke hat auf den Flächen des ehemaligen Bahnhofsgeländes ein Gewerbegebiet erschlossen. Es wurde die Straße „Ladestraße“ mit den Erschließungsleitungen im öffentlichen Raum und einem Wendehammer, einschl. Straßenentwässerung und Straßenbeleuchtung hergestellt und vier angrenzende Parzellen erschlossen. Im Zuge des Projekts wurde der Knotenpunkt von S196 – „Hauptstraße“ und „Bahnhofstraße“ umgebaut, die Fahrbahn der „Bahnhofstraße“ bis zur „Ladestraße“ erneuert und ein Gehweg entlang der „Bahnhofstraße“ errichtet. Die Länge des Straßenbauabschnittes beträgt ca. 250 m.

Das Projekt umfasste außerdem die Sanierung von Ingenieurbauwerken, eine 200 m langen Natursteinwand als nördliche Begrenzung des Gewerbegebietes und die Brücke über die Straße „Am Schulberg“, die Herstellung eines 200 m langen Unterhaltungs-

weges, und den Abtrag (ca. 3300 m³ Aushub) und Geländeregulierung eines Teils des ehemaligen Bahndammes im Westen.

Leistungen:

- Objektplanung Ingenieurbauwerke, öBü (SW/RW, TW, Stützmauer) Lph. 2-3, 5-8, 9 laufend gem. HOAI 2013
- Objektplanung Verkehrsanlagen, öBü (Erschließung GG, Umgestaltung Einmündung und Gehweg) Lph. 2-3, 5-8, 9 laufend gem. HOAI 2013
- Planungsbegleitende Vermessung Lph. 1-4 gem. HOAI 2013

Projektlaufzeit:

Januar 2018 – Juli 2019

